

Semana del 6 al 12 de Mayo de 1928

✿ *Ultimamente se ha constituido en Madrid, la «Asociación General de Industriales Corcheros de España» cuya presidencia ha recaído en D. Mariano Vinyas, de esta ciudad, como representante de «La suberina».*

✿ *En partido de «Copa Cataluña», el primer equipo del C.E.I.D.A., fué vencido, en el campo del Granollers, por 3 goles a 2.*

✿ *Para el próximo Aplec de San Baudilio, ha sido contratada la orquesta «Unión Artística», que dirige el maestro Agustín Figueras.*

✿ *El domingo último, la copla «La Principal» de esta ciudad, dió una audición de tres sardanas, frente al local social de «Amics de la Sardana» debido al buen tiempo reinante el paseo presentaba un aspecto brillantísimo.*

✿ *Por el Ayuntamiento, ha sido ordenado al Sr. Marqués de Robert, el cierre con paredes, de los solares que posee en la calle de May, dándole, para ello, un plazo de 30 días. Dicha orden ha sido dada después de haberse desestimado el recurso presentado por dicho Sr. ante el Gobierno Civil de la Provincia.*

✿ *Se trabaja con inusitada, actividad en las Urbanizaciones de San Elmo y S'Agaró, con la inauguración de Chalets que han sido vendidos con gran facilidad, debido a su inmejorable situación y a las excelentes condiciones de los mismos. — I. M.*

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Frutas Selectas
Hermanas Moreno

Hotel Murlá

GARAJE CENTRAL

Noticario del Mar

Movimiento de buques

Mes de Abril. — Día 1. — M. v. Español Cala Marsal, procedente de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Castellón; M. n. Sueca Algeria procedente de Barcelona, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo vía Marsella. M. n. Holandesa Boreas, en tránsito, de Génova, cargó corcho manufacturado, saliendo para Sevilla. Día 2. — M. v. Esp. Cala Vergili, procedente de Palamós, descargó carga general, saliendo con carga para Palma de Mallorca. Día 6. — M. n. Esp. Kusqui, entrada en lastre, procedente de Tarragona, efectuó cargamento completo de mineral, saliendo para Bilbao. M. n. Inglesa Pozaricá, entrada en tránsito, de Barcelona cargó corcho manufacturado, saliendo para Burriana. Día 7. — M. v. Esp. Teresa, descargó sal, saliendo en lastre para Barcelona. Día 10. — M. v. Esp. Puerto de Torreveja, procedente de Algeciras, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Barcelona. Día 15. — M. n. Inglesa Velázquez, procedente de Barcelona, con carga general, salida con corcho manufacturado para Tarragona. Día 17. — M. v. Esp. Teresa, entrado en lastre, procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado saliendo para puerto de procedencia. M. n. Esp. Medina Xauen, procedente de Alicante, descargó corcho en plancha, saliendo con carga general para Barcelona. Día 18. — M. v. Esp. Cala Portals, procedente de Ceuta, descargó corcho en plancha, saliendo con otra partida de igual carga, para Palamós. M. v. Esp. Cala Montdragó descargó corcho en plancha, procedente de Algeciras, saliendo en lastre para Barcelona. Día 19. — M. n. Holandesa Amyntas, procedente de Gibraltar, cargó corcho manufacturado, saliendo vía Valencia. Día 20. — M. v. Esp. Cala Sant Vicens descargó madera de eucalipto, procedente de Huelva, saliendo en lastre para Barcelona. Vapor Esp. Condesito, entrado en tránsito procedente de Tarragona, cargó corcho manufacturado, saliendo para Palamós. Día 25. — M. v. Esp. Chiqui, descargó corcho en plancha, procedente de Algeciras, saliendo con mineral para Blanes. M. v. Esp. Aventina Masiques, procedente de Aguilas (Cartagena) descargó esparto, saliendo en lastre para Barcelona. Día 26. — M. v. Esp. Cala Marsal, descargó corcho en plancha, de Algeciras, saliendo en tránsito para Barna. Día 28. — M. v. Esp. Bautista Pla, entrado en lastre, procedente de Barna, puerto al que regresó con cargamento de corcho manufacturado. M. n. Inglesa Vives entrada en tránsito de Barna, cargó corcho manufacturado saliendo vía Valencia. Día 29. — M. n. Sueca Almería, entrado en tránsito, procedente de Casablanca cargó corcho manufacturado, saliendo para San Luis de Ródano. Día 30. — M. n. Holandesa Labotas, procedente de Génova, entró en tránsito, cargó corcho manufacturado, y salió para Alicante. Total de buques entrados y salidos 23.

DIETARIO

Ciclismo. — En la mañana del pasado domingo cruzaron por nuestra ciudad los corredores ciclistas que intervenían en el Segundo Campeonato Provincial de Fondo en Carretera. El primer corredor que se presentó en la meta volante instalada en el Paseo del Mar, fué el conocido profesional Mitjá del equipo Peña Soleira-Ignis, embolsándose así la prima concedida por nuestro Magnífico Ayuntamiento. A unos dos minutos del primero se presentó un reducido pelotón de tres ciclistas, entre los cuales figuraba el corredor local E. Cribillés, que recibió muchos aplausos de la afición. Seguidamente fueron pasando otros corredores, en grupo o aislados, hasta un total de 18.

Cribillés, por avería, tuvo que abandonar a prueba.

Finaliza el plazo para ir a Lourdes. — El próximo sábado día 10, finalizará el plazo de inscripción para formar parte de la Peregrinación arciprestal al Santuario de Lourdes, y que tendrá lugar durante los días 9 al 12 del próximo mes de junio.

Por la Hoja Parroquial, se avisa asimismo, a los ya inscritos, que pasen por la Casa Rectoral, con el fin de diligenciar unos documentos. Deben ir provistos de una póliza de 3. Ptas.

Riego asfáltico. — Para finales del mes, se tiene prevista la realización de un nuevo riego asfáltico en las calles Mayor, Clavé, Hospital, Verdaguer, Maragall, Rambla Vidal, y seguramente alguna calle más, en las que se observa un considerable desgaste.

Asimismo, se va a proceder dentro breve plazo, a la reparación de varias calles de la parte alta de la ciudad, cuyo piso, de tierra, como por ejemplo la calle de Santo Domingo, se encuentra en muy mal estado.

Clases de Cerrajería en el Taller de Natzaret. — La pasada semana, dieron inicio en el Taller de Natzaret, y con muy elevado número

Montserrat Fabra y Juan Ferrer



El pasado sábado día 3, tuvo lugar, por la noche, la presentación en nuestra ciudad de la prano gerundense Montserrat Fabra, así como del joven tenor Juan Ferrer.

El Teatro Novedades ofrecía en cuanto a público, un buen aspecto, ya que bien sabido es que no podía esperarse un lleno.

El programa estuvo formado en la primera parte por: «Campana de S. Giusto», de C. Arona, y «Mattinata» de Leonevallo, por el tenor J. Ferrer; «L'arbre florit» y «No perdets temps», de J. Cantó, por la soprano M. Fabra; «Manon Lescaut» (Guardata pazzo son), de Puccini, por J. Ferrer; «Voces de Primavera», de Strauss, por M. Fabra; «I Pagliacci» (Vesti giubba) por J. Ferrer. Y finalmente Montserrat Fabra, interpretó: de «Lakmé» (Dov'è l'Indiana bruna), de Delibes.

En la segunda parte, el pianista Jaime Francisco Puig estuvo en el auditorio con la interpretación de varias piezas clásicas.

En la tercera parte, el tenor J. Ferrer interpretó: «Carmela» de Curtis y (Una furtiva lágrima) de «Elisir d'amour», Donizetti; Montserrat Fabra: «Après d'un somni», de Fôret, y «Aleluia», de Mozart. En el fragmento (E lucevam le stelle) de «Tosca» de Puccini fué cuando el público vibró y aplaudió extensamente concediendo Juan Ferrer «O sole mio» Seguidamente M. Fabra nos ofreció (Pensar en él), de «Marina» cosechando copiosos aplausos, que merecieron la interpretación fuera de programa del «Vals Parla» de Delibes, y «La Bohème», de Puccini. Juan Ferrer interpretó «Che gelida manina» y a continuación M. Fabra «Mi chiamano Mimi», finalizando con el dúo del primer acto.